

Stipendiatenkonzert am 12. April 2014

Unser diesjähriges Stipendiatenkonzert fand am 12. April 2014 im Landesgymnasium für Musik auf der Mendelssohnallee 32 statt. Uns wurde vom Gymnasium dafür dankenswerterweise ein Raum zur Verfügung gestellt, der akustisch gut und für die zu erwartende Anzahl Zuhörer sehr passend war.

Drei Stipendiatinnen boten uns ihre Kunst dar:

- Pauline Weiche, Mezzosopran, diesjährige Ersatzstipendiatin,
- Hyesu Lee, Klavier, Stipendiatin des Jahres 2013, und
- Patricia Osei Kofei, Mezzosopran, Stipendiatin 2014.

Frau Weiche studiert seit 2010, anfangs an der HfM Carl Maria von Weber in Dresden bei Frau KS Barbara Höhne. Durch Frau Höhne ist auch der neue Kontakt von Frau Weiche zu unserem Verband zu Stande gekommen. Frau Weiche bot Arien verschiedener Zeiten, von C. W. Gluck bis J. Massenet. Begleitet wurde Frau Weiche von Frau Maria Tusenko. Auf meine Frage, was sie zur Musik gebracht hätte, erwiderte sie, dass sie mit Musik aufgewachsen sei und sich ein Leben ohne Musik nicht vorstellen könne. Es gehört zu den beglückenden Momenten meiner Arbeit mit Stipendiaten, dass man mit solch hoffnungsvollen jungen Menschen zusammentrifft – und solche wunderbaren Antworten bekommt.

Frau **Hyesu Lee** zeigte mit ihrem Auftritt nochmals ihren Dank für den Bayreuthbesuch 2013, nimmt aber auch dankbar die Möglichkeit wahr, im Rahmen ihrer Examensvorbereitung zu spielen. Geboten wurden zwei Werke: Ballade f-moll op. 52 Nr. 4 von F. Chopin und von C. Debussy L'isle Joyeuse. Es ist gut vorstellbar, dass sie auch größere Räume mit ihrer Musik füllen kann!

Auch Frau **Osei Kofi** ist unserem Verband bereits bekannt. Ihr Programm umfasste Arien und Lieder von G. F. Händel über Franz Schubert bis G. Rossini. Am Klavier wurde sie von Herrn Eunhyun Bang begleitet. Erwähnt werden soll noch, dass Frau Osei Kofi den Xerxes in der diesjährigen Inszenierung der HfM Carl Maria von Weber singt, eine Arie bot sie hier.

Es gab herzlichen Applaus für die jungen Künstler. Die anschließenden Spenden waren sehr respektabel und wurden dem Förderverein des Landesgymnasiums übergeben.

Nach dem Genuss solcher musikalischen Jugend rundete ein Blick in den sonnigen Park in seiner frühlinggrünen Pracht den Nachmittag ab.

Dresden, den 17.04. 2014

Barbara Ficker